

estímulo, incluyendo alimentos, alcohol, tensión o fatiga... La jaqueca puede ser una extensión de esta condición originada por años de ataques repetidos. En tal caso, el paciente contribuye inconscientemente a su propia enfermedad". Las técnicas del sicólogo deberían ayudar eventualmente al paciente a reconocer y controlar sus sensaciones.

Noticias breves

. Nueva Brunswick ha firmado un acuerdo de ventas con un grupo de bancos japoneses para la emisión del primer bono provincial en yens. Valorado en unos 12 mil millones de yens o \$48 millones, la emisión de vencimiento a 12 años ofrece un interés anual del 7% a un costo de \$99,75 por 100 dólares nominales para producir 7.039% a su vencimiento.

. El ex-Primer Ministro Diefenbaker celebró su 82 cumpleaños el 18 de septiembre pasado con cuyo motivo se celebró una fiesta en la Colina Parlamentaria dos días antes. El Sr. Diefenbaker comenzará una campaña nacional de promoción de la unidad nacional.

. El 2,1% del alza de los alimentos durante el mes de julio, el mayor incremento mensual de los dos últimos años, elevó el costo de la vida otros 0,9%. El porcentaje de desempleo durante dicho mes era del 8,1%.

. Este es el verano de los kilómetros en Canadá. En septiembre, la mayoría de las señales viales del país se cambiaron a kilómetros por hora. Se trata de un nuevo paso en la conversión gradual de Canadá al sistema métrico, operación que comenzó en 1971 y se completará para 1980. Los cambios de las señales serán los siguientes: 50 Km por hora sustituye a 30 millas por hora, 100 Km/h sustituye a 60 mph y en las zonas de escuelas, 25 Km/h sustituye a las 20 mph anteriores. Sin embargo, las velocidades son prácticamente equivalentes a las anteriores.

. Durante los tres primeros meses de

1977, entraron en Canadá un total de 25.557 inmigrantes. El desglose por tipo de inmigrantes cambió poco con relación al primer trimestre del año pasado. Los dependientes reclamados constituyeron el 42,7 por ciento del total de los inmigrantes, mientras los parientes señalados constituyeron el 25,6% y los inmigrantes independientes el 31,7%. Ontario recibió el mayor número de inmigrantes con 12.241 o el 47,9% del total. A continuación sigue Quebec con 4.630 o el 18,1% y luego la Colombia Británica con el 13,2%.

. El Dr. W. Bennett Lewis de la Universidad Queen de Kingston, honrado ya con títulos honorarios de Canadá, Estados Unidos y otros países, recibió el título de Doctor Honoris Causa en Ciencias en la Universidad de Birmingham, Inglaterra, en las ceremonias de concesión de grado celebradas el 14 de julio. El Dr. Lewis, científico nuclear de fama internacional, pronunció un discurso en esa ocasión. Conocido como el padre del reactor CANDU, el profesor Lewis recibió la medalla de Realizaciones sobresalientes del Servicio Público de Canadá en 1966 por sus contribuciones al éxito del programa canadiense de energía atómica. También le ha sido concedido el premio Atomos para la Paz en Estados Unidos y la medalla de la Real Sociedad de Canadá.

* * *

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa KIA 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.